

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 22. Mai 2015

Offizielle Wiedereröffnung am 30. Mai 2015



Bürgerhausrestaurant Zellhausen bietet neues Ambiente

Nach einer langen Sanierungszeit ist es jetzt endlich soweit: Das Bürgerhausrestaurant in Zellhausen öffnet wieder seine Pforten. „Wir haben das Restaurant neu eingerichtet und starten mit einem neuen Team“, freut sich Bürgermeisterin Ruth Disser, „die Räumlichkeiten sind heute viel heller und ansprechender, ein Ort zum Wohlfühlen und Genießen. Für gutes Essen sorgt das Team um Peter Asatourov.“

Schon heute, in der letzten Phase der Neueinrichtung, also noch während die Dekoration gestaltet wird, finden sich immer wieder Gäste dort ein. Die Plätze im Außenbereich waren schon einige Abende gut belegt. Ein gutes Zeichen für die Verwaltungschefin.

„Mit Spannung sehen wir der Eröffnung unseres neuen Ristorante Calabria im Bürgerhaus in Zellhausen entgegen“, so Peter Asatourov, „Wir möchten diesen besonderen Tag gerne mit Ihnen zusammen verbringen und laden Sie daher herzlich ein, am 30. Mai 2015 ab 18 Uhr unser Gast zu sein“.

Die Gäste erwarten an der Eröffnung Cocktails, Häppchen, feierliche Livemusik und das Team Calabria.